

Kassel, den 14. Oktober 2022

Messe Arbeitsschutz Aktuell

Mit den Augen einer Kuh

Die Sozialversicherung für Landwirtschaft, Forsten und Gartenbau (SVLFG) informiert vom 18. bis 20. Oktober zur sicheren Rinderhaltung auf der Messe Arbeitsschutz Aktuell in Stuttgart.

Rinder sehen anders als Menschen. Rinderhalter, die wissen, was ihre Tiere sehen, arbeiten sicherer. Messebesucher, die einmal die Welt aus der Sicht einer Kuh erleben möchten, haben dazu am Gemeinschaftsstand der gesetzlichen Unfallversicherer (G1.018) die Möglichkeit. Die SVLFG bietet ihnen dort die Möglichkeit, eine kameragestützte Simulationsbrille auszuprobieren, die das Sehverhalten der Tiere imitiert.

Das Sichtfeld von Rindern ist mit 330° zwar größer als das des Menschen, der dreidimensionale Schärfebereich ist aber ein nur 30° schmaler Ausschnitt nach vorne. Vor allem bei dämmerigem Licht sehen die Tiere oft nur verwischte, sich rasch bewegende Schatten.

Die gesetzlichen Unfallversicherer präsentieren eine Vielzahl von Präventionsthemen auf der Arbeitsschutz Aktuell. In der "Sprech-Stunde Sicherheit und Gesundheit" können Interessierte darüber hinaus direkt mit Fachleuten ins Gespräch kommen. Weitere Information dazu unter www.dguv.de/de/mediencenter/arbeitsschutz_aktuell/index.jsp.

SVLFG

